
Estimados,

En relación con los organismos internacionales reconocidos para la homologación de equipos, me
parece que sería necesario que amplíen los organismos internacionales reconocidos, o que quiten
este requisito.
De momento solo se homologan los aparatos certificados por unas 20 agencias, y no todos los
aparatos están certificados por una de estas 20 agencias: Existen muchas más agencias que certifican
aparatos celulares, sin que estos pongan en riesgo las infraestructuras ecuatorianas.
Mientras más agencias estén aprobadas, más aparatos podrán ser homologados en Ecuador.
A menos que este requisito de ser certificado por una de estas 20 agencias sea anulado, lo que
haría el proceso de homologación todavía más fácil y más accesible para los usuarios.

Gracias por tomar este comentario en consideración.

Saludos cordiales,
Thomas BALLANDRAS.
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